

ANTONIO AVARIA
Embajada de Chile
Pekin, RPCH

Antonio Avaria

6 de octubre, 1972

Querido, carissimo, ilustrissimo amigo,

casi no me has dejado ver China, tampoco a Beatriz, porque recordamos tus descripciones y empezamos a verlo todo a través de tu ojo; ya nos hemos emancipado y qué experiencia humana, revolucionaria, qué enseñanza de moral social es vivir aquí. Además, me abro por primera vez en forma grande a la política internacional y empiezo la comprensión y conocimiento de Asia, y también África, Medio Oriente, pues aquí trabajo con los corresponsales extranjeros y estamos en permanente contacto con los grandes movimientos de la política exterior china: asisto a los banquetes que ofrece Chou o el Ministro de Relaciones Exteriores a los huéspedes extranjeros y sabes que es en esas ocasiones cuando la RPCH fija su política exterior, en los discursos que nos reparten en chino, inglés y francés. Mientras aprendo chino, que lo hago en forma rabiosa, tengo que moverme en inglés, alemán, francés, italiano, en castellano solo con cubanos, mexicanos y peruanos, Argentina no ha enviado aun a su embajador. Por fin fui acreditado como Agregado de la Embajada, lo que me permitiera subsistir menos aventuradamente, con Uribe peleamos pero nos entendemos muy bien, es extraordinariamente trabajador y sus informes muy lucidos e inteligentes. Espero acompañarlo cuando presente credenciales en Hanoi y Pongyang. Ahora te escribo a revientatecla, para aprovechar valija que llega antes, pero se puede por cierto escribir directamente por correo, y los amigos desde Chile también; si quieren ahorrarse las estampillas, dejar las cartas en Oficina de Partes del Min. Relaciones, indicando valija Pekin. Las horas que puedo las consumo leyendo y estudiando, entrascando de la inmensa bibliografía china, recorro a la excelente biblioteca francesa y además Uribe tiene mucho en castellano e inglés.

Primero, felicitarte por el Premio Municipal, también por tus cursos especiales sobre los que he sabido por prensa. Como va la SECH? Se arreglaron los problemas de su subvención? Si sabes de compañeros que viajen a ésta, dales mis señas, se echa mucho de menos a los chilenos aquí. Supe que Enrique espero que yo estuviera a veinte mil kilómetros para decir que el barrio de la UNCTAD es tan falso como Avaria, y eso por qué? En las declaraciones a Últimas Noticias me cuidé de ser lo más delicado posible con él, pude hacer apostillas ironicas (que tanto le duelen, porque curiosamente carece totalmente de humor cuando se trata de él) pero no lo hice para no molestarlo. Por lo demás, los problemas que le siguen preocupando son cada vez más insignificantes; está más atrasado que las viejas de las cacerclas, porque ellas por lo menos aluden a problemas de valor político. Sobre sus opiniones en Caracas -en Caracas!- mejor como amigos quedarnos callados. Como es la revista LA QUINTA RUEDA? La que me gusta es CHILE HOY, pero no siempre la mandan. Muchas felicidades, saludos a Maggie, a los compañeros SECH, hubo nuevas elecciones complementarias?, y un fuerte abrazote

Pekin, China [a] Armando Cassigoli [manuscrito] Antonio Avaria.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Cassigoli, Armando, 1928-1988

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pekin, China [a] Armando Cassigoli [manuscrito] Antonio Avaria. 1 hoja ; 30 x 22 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile